



MAN WÄRMT SICH AUF FÜR DEN VASA-LAUF.



DER „RUN 4 FUN“ HAT BEGONNEN.



EIN O(H)RDENTLICHER GESUNDHEITS-CHECK WARTETE AUF DIE BESUCHER IM GÄSTEHAUS.



JEDER VASA-LÄUFER BEKAM EINE KLEINE ÜBERRASCHUNG.



RISIKEN FÜR DIE GESUNDHEIT WURDEN ANSCHAU LICHT DARGESTELLT.

Körperfeuer

Der 7. Oktober 2000 gehörte der Gesundheit und Sicherheit.

Selbst die schlechte Witterung konnte viele nicht von der Teilnahme an den Aktivitäten am Tag der Gesundheit und Sicherheit abhalten. So versammelte sich die Gruppe der VASA-Läufer schon bald am Vormittag unter dem schützenden Zelt zur Ausgabe der Startnummern. Trotz des etwas hektischen Runs auf die Nummern war Organisator Christian Weismayr begeistert, „dass unter derartigen Wetterbedingungen dennoch so viele Mitarbeiter gekommen sind“.

Vorteilhaft erwies sich der Regen insofern, als heuer noch mehr Besucher ins Gästehaus strömten, um ihren persönlichen Gesundheits-Check durchzuführen, Vorträge anzuhören, die Erlebnis-Räume auszuprobieren oder die Info-Stände zu besuchen.



DIE LETZTEN VORBEREITUNGEN FÜR DIE LETZTE ZIGARETTE.



SCHWERPUNKT-THEMA: DIE RICHTIGE UND GESUNDE ERNÄHRUNG.



DIE BESONDERE HERAUSFORDERUNG: DER BLAUE TURM ALS KLETTERWAND.